

## Press Release/Pressemitteilung

### **MLawGroup Advised SPI Lasers In Acquisition by TRUMPF**

Munich, October 7, 2008

For more information please click [here](#) or see the attached file.

MLawGroup advised SPI Lasers in German merger control issues of the transaction.

**MLawGroup, Munich:** Rainer Kreifels, Diana Massa.

#### **About MLawGroup**

MLawGroup is a specialized law firm located in Munich, Germany.

We advise our clients in three practice areas:

- Complex M&A and technology transactions
- Legal services for technology and media companies

### **MLawGroup berät SPI Lasers bei Erwerb durch TRUMPF**

München, 7. Oktober 2008

Für weitere Informationen klicken Sie bitte [hier](#) oder öffnen Sie die anliegende Datei.

MLawGroup beriet SPI Lasers im Rahmen des deutschen Fusionskontrollverfahrens.

**MLawGroup, München:** Rainer Kreifels, Diana Massa.

#### **Über MLawGroup**

MLawGroup ist eine spezialisierte Anwaltskanzlei mit Sitz in München.

Wir beraten unsere Mandanten in drei Arbeitsbereichen:

- Komplexe M&A- und Technologie-Transaktionen
- Rechtliche Beratung von Technologie- und Medienunternehmen

- Venture capital transactions.

Our national and international clients are technology and media companies of all sizes, including advertising, automotive, biotechnology, clean tech, entertainment, IT, internet, media, semiconductor and telecom companies.

They turn to us because of the quality of our work, our industry focus, our responsiveness, our international experience and our independent and reliable judgment.

For more information about MLawGroup please contact:

MLawGroup  
Rainer Kreifels  
rainer.kreifels@mlawgroup.de  
Tel. +49 89 24 213 0  
[www.mlawgroup.de](http://www.mlawgroup.de)

- Venture Capital Transaktionen.

Unsere nationalen und internationalen Mandanten sind Technologie- und Medienunternehmen unterschiedlichster Größe aus den Bereichen: Automotive, Biotechnologie, Clean Tech, Entertainment, Halbleiter, IT, Internet, Medien, Telekom und Werbung.

Unsere Mandanten vertrauen uns vor allem wegen unserer hoch qualifizierten Beratung, unserer Branchenfokussierung sowie unserer internationalen Erfahrung.

Für weitere Informationen zu MLawGroup wenden Sie sich bitte an: